

新築の実績

・施工一括のデ
ルド(DB)方

知していないと
た上で、「これ
が進む状況で、
ことに大変驚い
との認識を示し
て「工期が2年
るか見極める必
と述べた。

ネス客が増え、
女満別便は満席
手応えを語る。
分の駐車場も昨
年に混雑し、
いという。

ら各社の夏ダイ
エ、FDAの静
便の再開、名
便の就航などが
キエアの新規
定され、利用増
れる状況だ。空
は23年度につ
力人超えは確実
人台後半から50
り得るのでは」
期待を寄せてい
シ

建産733、マ
設733、丸成
・31、マナテ
・2、晃和住宅
洋ホーム72
タ技建727、
725、三上
4、島崎建工
沼田工務店7
事業714、三
13、マルト東
1、札幌建具
合710、天
じ9、リポート
北海道708、
べ705、マイ
う2、日本防水
く、エーステッ
藤建工業70
業。市役所で石川敏也副
市長から感謝状を受け取
った平岡浩成社長は「こ
れまで札幌市の道路や河
川の用地測量などを手掛け
てきた。少しでも役に立
てば」と話した。

札幌市基金に寄付で感謝状

サツコウ測地

サツコウ測地（本社・
本間塗装71
ノト721、大
18、エヌエ
沼田工務店7
事業714、三
13、マルト東
1、札幌建具
合710、天
じ9、リポート
北海道708、
べ705、マイ
う2、日本防水
く、エーステッ
藤建工業70
業。市役所で石川敏也副
市長から感謝状を受け取
った平岡浩成社長は「こ
れまで札幌市の道路や河



卒業生としての誇りを胸に社会へと進む
長は「ここが
来賓の石塚
宗司開発局長
三上敬司校
校で学んだア
レッシャーを
乗り越える忍
耐力、培つた
知識と技術を
生かして環境
づくりを」と
式辞を述べ
た。

学校法人常松学園札幌
工科専門学校の第41回卒
業証書授与式が17日、札
幌サンプラザで開かれ
た。技術の担い手として、
み出した。

卒業生は2年制の環境
土木工学科19人、造園緑
地科15人、1年制の測量
情報科18人、環境土木・
造園施工管理科23人。2
年制の卒業生は北海道開
発局、道、市役所など官
庁やゼネコンへ進む。1
年制の卒業生は企業が若
せたケースが多く、所属
するコンサルや建設会社
に戻り学業成果を生かす。

470平方㍍の規模とな
っている。学区内の宅地
開発で児童数が増加し、
校舎が手狭になる見通し
と既存校舎との渡り廻
下を設ける。

目18にあり、1975年
度完成の校舎は建築を経
てRC造、3階、延べ6
校舎が手狭になる見通し
で、期間終了後は解体す
る考えだ。プロポーザルには同社
委員会を開き、8日に予
定者として決定した。

年3月31日に引き渡し、
賃貸借期間は24年4月1
日から29年3月31日ま
で。期間終了後は解体す
る考えだ。

年3月3